

Exposición fotográfica en Majada Carrasca

Por **Pilar Muñoz**

Los días 10, 11 y 12 de agosto tuvo lugar en Majada Carrasca, aprovechando la celebración de las fiestas a la virgen del Carmen, una exposición de fotografía realizada por el maestro D. Pedro Callejas Sanz, con fotos que él mismo realizó en esta aldea entre los años 1973 y 1977.

La idea de la exposición surgió a raíz de unas fotos en blanco y negro de la aldea que D. Pedro publicó a través del grupo de Facebook: "Tú no eres de Majada Carrasca si no...".

Majada fue el primer destino de este entrañable maestro, aquí estuvo durante 4 años y nos cuentan los vecinos que siempre iba con su cámara de fotos al cuello. Resultado de su trabajo han salido cientos de fotos y una película de video en celuloide. A través de su objetivo y gracias a él hemos recordado cómo se vivía y se divertían en aquellos años.



Hay que destacar la enorme memoria que tiene ya que después de más de 40 años se acuerda tanto de sus alumnos como de los aldeanos de aquella época.

Las fotos se han quedado repartidas entre el centro social y la escuela, actual bar.

Muchas gracias, por tu generosidad, paciencia, positividad y por no olvidarnos, aquí siempre serás bienvenido como "el maestro de Majada" ■



Verano Infantil

Por **Merche Gómez Márquez.**

Bibliotecaria Municipal.

Como viene siendo habitual desde hace años, el Ayuntamiento de Yeste ha organizado durante el mes de julio, "el Verano Infantil", en el que han participado 35 niños y niñas de Yeste y también de otros lugares que han venido a pasar el verano en la localidad, con edades comprendidas entre los 3 y los 10 años.

Queríamos cubrir dos necesidades primordialmente, por un lado, ofrecer un espacio a las familias, en el que sus hijos pudieran estar atendidos durante el tiempo de trabajo de los padres por las mañanas y por otro, crear un espacio de diversión y de formación de forma lúdica para los niños participantes.

Las actividades han sido muy variadas: piscina, jornadas de sensibilización ambiental con la visita de los bomberos de la localidad donde nos mostraron el trabajo que hacían. Visita al Centro de Interpretación Medioambiental. Visita del Centro Provincial de Educación Ambiental de Albacete en la que nos dieron un taller sobre aves rapaces e hicimos la suelta de un milano blanco. También tuvimos una clase magistral de yoga, arte e inglés que complementábamos con actividades deportivas, de creatividad y educación emocional.



Sagri Martínez
FOTOGRAFÍA

630 23 29 13

sagrimartinez.com / info@sagrimartinez.com